Centa, Jueves 18 de Hoviembre de 1943 🔷 Ejemplar. 25 contimos MO X - Múm. 2.820

DE GAULLE CON RESPECTO AL LIBANO

Francia-dijo-no está dispuesta a permitir los disturbios



Argel. 17. -- En un discurso pronunciado por el general De Gaulle acerca de los sucesos de el Libano dijo, entre ctras cosas: "Francia no puade remunciar a sus obligaciones y a su projecto similidad en el Electros de la companion de la su posición jurídica en el Ei-bano que e_s indiscutible.

Añadió que Francia no está dispuesta a permitir los distur bios que perjudican a la situa ción estratégica de los aliados en el Libano.

Añadió que el incidente no ha afectado a las relaciones con la Gran Bretaña. De Gaulle añadió que Francia jamás ha decede por la constanta de ha deseado romper sus relacio nes con los aliados durante la guerra y que esperaba que la situación constitucional se res tableciese en el Libano.—

unas manifestaciones de Sigue la gravedad de la situación

En Beirut, se oyen constantemente disparos

cias recibidas en esta capital, y Libano obtuviesen cu inde-durante la noche se han oido pendencia completa, pero que

fuego en 1as calles de Beirut.

Los tranvias que dejaron de circular el jueves volvieron a salir ayer, pero media hora más tarde fueron de nuevo re tirados de la circulación.

Por las calles se ven menos soldados franceses.

Almacenes y tiendas conti-núan cerrados y las comunica ciones telefónicas siguen interrumpidas.-EFE.

SEGUN EL GENERAL LAVA-LLADE, ANTES DE OCHO DIAS ESTARA RESUELTO EL PROBLEMA

Jerusalén, 17. — El general Lavallade, comandante jefe de las tropas francesas ha decla sirio se ha dirigido a las aurado que no existía intención (Pasa a la página 5)

El Cairo. 17. - Según noti- alguna para impedir que Siria algunos disparos de armas de la solución final no podría ser fuego en las calles de Beirut. tomada hasta después de la guerra.

Terminó diciendo: convencido de que antes de cocho días el problema estará resuelto sin que haya necesidad de emplear medidas ener gicas".—EFE.

Beirut, 17. — El general Ca troux ha celebrado una larga

conversación con Emile Edde, galgado su compañero "Trai-primer ministro del Gobierno lla" entusiasmando a la conde el Libano.-EFE.

EL GOBIERNO SIRIO TAM-BIEN TRATA DE HALLAR

SU EXCELENCIA EL

Generalisimo

The same of the sa

preside caceria organizada en su honor

El Caudillo quedó muy complacido de este deporte

Madrid, 17. — Organizada deporte galguistico, netamente por la Sociedad Militar de Cacería cuya presidencia tan acer cia más frecuente. tadamente dirige el excelenti-simo señor general Urrutia se celebró una cacería extraordinaria en honor de S. E. el Generalisimo

Más de cincuenta jinetes en correcta alineación formaron el ala

El Generalisimo monto una magnifica jaca alazana, acom-pañandole el general Urrutia quien le explicó los detalles e incidencias de este noble y consiguen romper una sola vez cia estirpe española.

La liebre brava a la que no ocnsiguen romper una sola vez sus seguidores "Candi" y "Carri" fué la primera carrera. En la segunda prueba "Petenera II" corre sola por no haber en currencia tras alcanzar varias veces a la liebre con gran es tilo en todos los terrenos. Con dos liebres más, de las cua-

. A1 retirarse el Caudillo en el coche en que le acompañaba el Excmo. señor ministro del Ejército (enlente general Asensio, fue despedido con gri tos de [Franco] (Franco) ¡Franco!

Entre las personalidades que recordamos asistieron a la cacería se encontraban el jefe de la Casa Militar de S. E. teniente general Miciez Grandes, capitán general de la Primera Región, teniente general Saliquet, teniente general Saliquet, teniente, ec nerales. Dávila y Kindelan, subsecretario del Ejército, general Barrón, gobernador militar de Madrid, general Saenz de Buruaga, generales Urrutia. Martin Alonso, Arroyo, Castejón, Rodrigo, García Valiño, Rada, Borbón, Ungria, Martinez Campos, Reus, Franco Sal gado, La Llave, y más generales, jefes y oficiales. - CI-

Una conferencia del Servicio Exterior del

SERA DIRIGIDA HOY JUE-VES A LOS UNIVERSITARIOS EXTRANJEROS

Madrid, 17. - Siguiendo el ciclo de emisiones semanales organizado por el Servicio Exterior del SEU, a través de 1a emisora se radiará a 10s uni versitariois extranjeros por el camarada José Luis Salcedo, sobre el 1ema "Nuevas orientaciones de 1a Economía española". - CIFRA.

Santa Teresa contemporánea

El sacórfago está guardado en el Real Monasterio de Santa Ana, de Avila

Avila, 17. — En el Real A los seis aos de aquella fecha cación está instruido en Avila, Monasterio de Santa Ana. de fué abierto por primera vez el sin que todavia haya pasado a sarcófago, encontrándose el Roma las monjas cistercienses ha sido abierto el sarcófago que guarda 10s restos de 1a venerable María Vela, que es con temporánea de Santa Teresa de Jesús.

El cuerpo se halla incorrupto e integro, excepto el crá-neo del que faltan parte de los ojos y la nariz, y de los labios; lo demás se halla inincluso con la piel y 10s músculos.

María Vela murió en 1617.

cuerpo incorrupto, y verifican dose la misma operación a los 40 años.

En 1806 el sarcófago fué es condido bajo 1a tierra para evi tar su profanacion por las tro pas francesas invasoras

Las religiosas han coloca do un hábito nuevo al cadáver de Maria Vela y afirman que igual que las extremidades, se halla incorrupto el abdomen y el tronco.

El expediente de beatifica-

Los restos fueron descubier tos en presencia del obisoo y fueron visitados por los fieles a través de las rejas del coro que da acceso a la iglesia de Santa Ana. - CIFRA. Commission of the commission o

LA ARTILLERIA EN ACCION



Los soldados pre-

paran sus piezas,

dispuestas para dar la batalla

***************** En la región de Koroster, en Gomel y Smolensko siguen sucediéndose durísimas batallas

En el mar Egeo fracasó el ataque contra un convoy germano

Un bombardeo causó muchas víctimas entre la población civil de Noruega

Gran Cuartel General del chas que ya han sido cerra- ques. Führer 17. — El alto mando das. de las fuerzas armadas alema Los elementos de una divi-las comunicación de la comunicación d nas comunica:

"En el curso de un contrata que ha sido cerrada una brecha al noroeste de Kertch. Ha fracasado un ataque enemigo contra la nueva posición. Cerca de Saporose nuestras tropas han desalojado al adversario de una isla del Dnieper y han capturado numerosos prisione-ros y gran cantidad de armas.

Al suroeste de Dniepropetrowsk y al norte de Krivoi Rog han sido rechazados los nuevos ataques de los belchevi ques excepto en algunas bre
El Cairo 17 - Comunica- bombardeo aéreo de Leros.

Después de durisimos com portados a la isla por el ene migo.

"Durante tola la jornada defensa registrada la resisten con intensidad demoledora el cia organizada cesó anoche en en los demás sectores". — EFE

sión blindada han destruído con éxito. o capturado en esta ocasión, en el curso de un avance co- do en varios sectores a pesar ronado por el éxito, veinticin de su tenaz resistencia.
co carros blindados y doce tan (Pasa a la pá

Los elementos de una civi-ón blindada har una civi-

(Pasa a la página 3)

<u>·</u> ISLA DE LEROS

WALL.

Sesión continúa desde las 5 GRAN ESTRENO La divertida producción nacio-nal titulada

Su excelencia el Mayordomo Una comedia que marca una nueva faceta para el cinama español y no en un intento si no en una realidad plenamente conseguida dentro del gene-

Su excelencia el Mayordomo Está protagonizada por LUIS PRENDES y MARIA-JOSE SI-MO, y podemos decir que han conseguido una labor due me-rece calificarse de genial.

ro alegre y musical.

El sábado: GRAN ESTRENO CASTILLO DE NAIPES

BLANCA DE SILOS, RAUL CANCIO Y MANOLO MORAN.

SANTORAL DE HOY. -- 18 de noviembre, jueves. -- La Dedicación de las Basílicas de los Santos Pedro y Pablo, Apóstoles; San Máximo obispo y San Odón.

La Basilica de San Pedro del Vaticano se yergue en el sitio que ocupó el circo de Ne rón. Edificada primero por Constantino, fué reconstruida en el siglo XVI con toda la magnificencia del Renacimien to. Bajo su altar mayor des-cansan las reliquias del Frin cipe de los Apóstoles. Cons-truída también por Constan-tino, la Basílica de San Pablo se levanta en el sitio don de el Apóstol fué martirizado y es como el relicario de su cuerpo. Destruida por un vo-raz incendio en 1823, fué mag nificamente reconstruida por Gregorio XVI y Pio IX que la consagró el 10 de diciembre

HORA SANTA. - Esta tarde a las siete, tendrá lugar en la iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de Africa) la Hora Santa de los Jueves Eu carísticos. Después de la reser va del Santismo, se rezará el ejercicio del mes de las benditas Animas del Purgato-

MISA. — La Asociación Jo-sefina, delebra mañana día 19 a las ocho, su misa mensual de Comunión general, en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos),

*********** Anúnciese en EL FAROL

La sesion de la Comision Permanente Municipa!

Se dá lectura a una moción del señor alcalde sobre el homenaje a San Juan de Dios

A las seis y veinticinco de la Comisión de Obras estudie, con da transferencia de crédito. rde de ayer tuvo lugar en la mayor rapidez la forma de Por la Comisión s gunda tarde de ayer tuvo lugar en el Ayuntamiento la scaión ordinaria de la Comisión Perma nente, convocada para las cin

Presidió el alcalda señor rical Bernández asistiendo los tenientes alcaldes señores Borras, Ruíz Sánchez e Ibá-ñez. Don Alfredo Meca actuó de secretario

Por el señor alcalde se dá cuenta de la muerte del hijo de don José Tejero, ex-alcalde de esta ciudad, a quien ya se ha enviado un telegrama de pésame en nombre de la Corporación.

Se dá lectura de una moción señor alcaide sobre construción de una lápida que recuirde la estancia en Ceuta en el año 1530, de San Juan de Dios, acordándose que 1al

llevar a salio este proyecto.

Entre los asuntos de trámite ordinario se có ruciita prueba un inferme en oficio del interventor soure gratihea ción de limpieza de los fiela-

Se accede al informe de la Escuela Normal sobre el pase al Estado del personal subal-

Se desastima una petición de los vecim s de la Guesta de Otero, solicitando la instala ción de una fuente.

Se aprueba un informe de don José Cabrera solicitande introducir mercancia sin pago de arbitrios.

Otro relativo a abono de gratificación a los jefes de Bomberos y simpisza.

Por 1a Comisión s gunda se aprueba un informe en oficio del aparejador municipal sobre obras a efectuar en la calle H de la Barr'ada ue Vi-

Jovita. Otro en escrito de don Miguel Merlo que solicita insta larse en un kiosco, se deniega.

Se accede a la petición de don Francisco Hamos, que selicita ampliar una puerta en el Mercado.

Se concede pasaje gratuito a don Liberaty González.

Idem gafas a loña Maria Martin.

Se da lectura de nombres de los señores que solicitan desti nar automóviles al servicio pú blico.

omberos y jimpizza. Y sin más asuntos qué tra-Otro en expediente de segun tar se levanta la sesión

Hoy a 1a, 7'15 v 10'30 Ultimo dia de actuación en Ceuta, del inmenso artista gi-

Manolo C R Cal

creador indiscutible de las ESTAMPAS ESCENIFICADAS con su m ravilloso e pectáculo CIRCUITO ANDALUCIA pues to en escena en colaboración con el genial

PEPE PINTO

y 10s más destacados artistas de este género

Mañana grandioso estrene cinematográfico



DESPEDIDA

En 13s últimas horas de la tarde de ayer el cónsul de los Estados Unidos en nuestra ciu-dad, Mr. Douglas Flood, que en breve marchará a su país, ha reunido en el Hotel Atlante a las numerosas amistades de esta plaza en acto cordial de despedida que ha servido para presentar al mismo tiempo al vicecónsus de su nación Mr. Paul E. Geier, rue ha de roemplazarle en el ejercicio de sus funciones consulares durante su ausencia.

La grata reunion que tuvo carácter de despedida particular e intima fué admirable. monte atendida por la genti-leza de Mr. Flood que cortes mente hizo 10s honores a sus invitados.

Deseamos al leñor consul de 10s Estados Unidos, feliz viaje y grata estancia en su país. *****

Ayuntamiento de Ceuta NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles abacerias, para que en día de hoy y en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recorer cupón de artículo sujeto a raciomamiento.

Ceuta 18 de noviembre de 1943.

José Vidal Fernández.

En el Bol?ein Oficial de esta ciudad n.º 02 de frcha veintiocho del pasado mes de Octubre, se inserta el anuncio de la suba para las obras de demolición, desmonte y transportes de tierras de la casa n.º cuatro de la calle González Besada de esta Plaza. La presentación de pliegos se

rá hasta las doce horas del próximo día veintidos y la su basta tendra lugar a las trece horas del dia siguiente en el Salón de Actos de este Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento, advir-tiendo que el pago del presente anuncio será por cuenta del adjudicataria

Ceuta a 13 de Noviembre de

El Alcalde José Vidal Fernández.

********************************** FRENTE DE JUVENTUDES

Se pone en conocimiento de todos los mores maestros que el próximo dia 20, en que con memoramos el "Dia del Do-1or" deberán encontrarse a las 11 horas con todos su alum nos, en la Iglesia de Nuestra Sonora de Africa.

Por Dios España y su Revo lución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 17 de noviembre de 1943.

El Jefe Provincial de Cantros de Emseñanza Rufino Bermejo.

Depositaria Especial de Hacienda

LIBRAMIENTOS AL PAGO: D. Amar Boanan, 18.792'48. Banco Central, 13 239'26. Ceuta 17 de Noviembre de 1943.

El Depositario Especial de Hacienda.

Ayuntamiento de Ceuta Instituto Nacional de Previsión DELEGACION DE CEUTA AVISO

Los ancianos que se relacionan a continuación, deberan precentarse en esta Delegación (Canalejas n.º 3) / en horas hábiles de 9 a 13, con la mayor urgencia para un asunto de su interés relacione to con la solicitud de Subsidio de Ve-

jez que tienen presentada: RAFAEL (JARCIA VILC'IES. JOSEFA PEREZ 'FARCIA MARIA VEGAS MOLINA Couta 15 Noviembre 19'3.

ANUNCIOS BREVES

• 8888 | larita: 20 céntimos por palabra sin limitación

compras y ventas

Ningún articulo usado pociá venderse segun lo lispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 per ciento del señalado en la .a.a

VENDO exten o surtido nerramental taller mecanica. tor nos y otros arios. Kazón en Administracion.

COMPRO, vendo y ambio má-quinas de escribir. Máquinas desde 500 pesetas. Razon Queipo de Llano ? VENDO motor 3/4 HP trifasico

Sánchez Fal nge 23. VENDO varios au bles, renien te Arrabal, 7.

COMPRO radio, especial adio telegrafía. Razón e ta Admi nistración.

outeres

CEDO habitación caballero. Te niente Pacheco 14 bajo iz-

SE ALQUILA habit cion amue blada dereche cocina matrim mio. Señera sola.

SE PINTAN a Ducco toda clare de objetos Sánchez. Fa-lange 23. F léfono 242

NECESITASE cocinera previo inf rmes. Su 1do 100 peretas. Razón: Calvo Sotela, 58 pri-

ANTONIO Alcázar Revuelta.

Perdió pasaporte. Entréguese Falange Española 104. Gratificará.

PUEDE VD. ganarse 1a vida fácilmente fabricando en su casa sin maquinaria, articulos de venta segura; jebón, agua de colonia p rfumes, crema de belleza brillantinas subotituto de café, lejía, licores, vinagre, tintas, crema para el calzado levadura, jarabes, merm rladas, pasteles vieneses de duración, turron s, queses bujías y velac almilon, azulejo para la copa barnices, pinturas lacas cervez . c n-CEDO habitación amueblida derves de nescado, pasta den caballero solo. Jáudenes, 25. tifrica salchichón, insecticidas, mostaza etc.

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15



Universal" "Drogue"

General Yague 12. Titne 182 Ventas al por mayo menor

Algodón hidrófilo. - Vendas, gasas y Cambric hidrófilos . Herboristeria. - Material sanitario. Agujas, Jeringas etc. -Piniuras al aceite. - Esmaltes. - Aceites de inazas crudo y

cocido garantizados. Toda casa de parnices. Secantes. Colores en in vos paya de y minio de plomo Real Compañía s'uriana". guarrás egítimo Colofonia - ini inas sulzas de extraordinaria riqueza co

orante. etc. etc.

Drogas de todas clases Productos y artículos Industriales Quimicos y Farmaceuticos cidos para industrias Amoniaco 16,22° y sus sales -Alcohol 95,96° Papeles de envolver-le pillos - Cremas para calzado - Limpia metales Sidol Aguas minero · medicinales. - Artícu os de gema Camfolina Nafta ina Creolina Pearson Insecticidas etc &

en Sevilla, sede de la mejor tradición americanista de España, una asamblea de ilus-tre, investigadores nacionales y extranjeros que nan de poner de relieve una vez mas con el fruto de sus labores y estudiosos afanes la hermandad de profundos lazos histó-

Será principal tarea de este Congreso hispánico, seguir las huellas espirituales de nuestra obra en el nuevo mundo y com probar hasta qué grado de generosos sentimientos supimos llevar a esas tierras virgenes, el sentido católico y spañolí-simo de nuestra cultura.

Aportar nuevas luces en el camino de la verdad y estrechar más aún los sentimien-to y razones de afinidad con esos países hermanos, será la primordial labor de esta magna asamblea sevillana que cuenta ya con la colaboración cordial y entusiasmada de un bien escogido plantel de eruditos; pero interesa sobre todas las cosas que el fruto de este afán investigador americanista ha de servir de reivindicación del estilo patrio, que cumplió en lejanos países, una misión altísima en beneficio de la Humanidad. Proyectar la luz de1 Evangelio y devolver a las almas, un sentido completo de los deberes y derechos, entendido a la manera noble generosa y cristianamente españo-

Nuevos pasos en un camino viejo: camino de la Hispani-

Letras de luto

En la mañana de ayer se celebró el triste acto de conducir a su última morada, los restos de la señorita Dolores González Guerrero, fallecida el día anterior.

Dada 1a extraordinaria can tidad de amistades con que cuenta en nuestra ciudad la fa milia de la finada, el fúnebre acto se vió concurridisimo constituyendo una sentida ma nifestación de duelo.

Al expresar a los familiares de la señorita Dolores Gonzá lez Guerrero, (cuyo nombre apareció ayer equivocado en la esquela, por involuntario error) nuestra profunda condo lencia, hemos de desearle la resignación suficiente para so-brellevar tan terrible desgra-

HINHHHHHHHHHHHHH CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

epresentación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO

CAMINOS DE ISTRES LETUPE Anoche en el Cervantes HISPANIDAD cerca de Marsella, atacado por la RAF

Las operaciones aéreas continúan su ritmo creciente

Cuartel Aliado de Africa del cipal aeropuerto de Marsella orte, 17. — Comunicado ofi- en tiempos de paz y una de Norte, 17. - Comunicado ofi-

"El mal tiempo volvió restringir 1as operaciones en e1 ricos y raciales que nos unen frente de los V y VIII Ejercicon los pueblos de América.

Nuestra obra bien hecha.

entre patrullas. Fueron captuentre patrullas. Fueron capturados prisioneros.

- Un número conside rable de bombarderos pesados atacaron ayer el aeródromo de Istres Letupe, situado cerca de Marsella.

Bombarderos medios escoltados por cazas de gran radio de acción ataciron al mismo tiempo el campo de aviación cercano de Salon.

Ambos objetivos intenso bombardeo.

Otros bombarderos escoltados también por cazas de gran radio atacaron el aeródromo de Eleusis y el puerto de Sibenik en Yugoslavia.

Cazas y cazas hombarderos atacaron los objetivos del cam po de batalla y 1a navegación en aguas del mar Adriático, frente a la costa italiana.

En el curso de estas operaciones perdió el enemigo trece

Tres de 10_S nuestros no regresaron".—EFE.

Cuartel Aliado de Africa del Norte, 17. - Istres era el prin cías a la URSS - añadió

las escalas regulares en las rutas aéreas internacionales. La incursión contra "deusis ha si do la segunda en pocos días. Este aeródromo se encuentra a diez millas al noroeste de Ate-

Sibenik, es una ciudad por-tuacia de Yugoslavia, emplazada a treinta millas al norte de Desplit, en la costa Dal-mata, protegida por el grupo de islas dalmatas.

Se halla en la :arretera de Fiume a Split.—EFE.
UNA CIUDAD DE SABOYA DESTRUIDA POR LOS BOM-

BAS 17. – Una pequeña ciudad de Saboya ya afectada por un bombardeo aliado en septiembre ha resultado ahera casi destruída al sufrir otro ataque aéreo en la noche del 10 al 11 de noviembre. La ciudad se ha convertido

en un montón de ruinas.

El entierro de las víctimas se realizó el domingo.-EFE.

sufrieron 6.500 aviones y mercancias por valor de 3.287

Han suministrado los EE. UU. a la URSS

Washington, 17. -- Améri- por la aplicación de la citada ca ha enviado más de 6.500 tud de la Ley de Préstamos y Arriendos, ha anunciado Leo Cowley, administrador de Asuntos Econ-mico, de los Es tados Unidos, en el extranje-

Las expediciones de mercan

ley hasta el mes de septiem aviones a Rusia hasta el mes bre último están valorados de septiembre de 1943, en vir en total en 3 287 millones de dólares, de los cuales, la mi nueve primeros meses del año tad fuerom enviados en los en curso y el resto a sido ya suminitrado en los 16 meses precedentes. — EFE. MENTAL HARMAN HARMAN AND HARMAN

Una orden secreta del Estado Mayor soviético

alemanes

Berlin, 17 - La DNB comunica que en el sector NE. de Gomel las tropas alemanas en contraron estos días una orden secreta del Estado Mayor soviético disponiendo que 10s pri sioneros alemanes que se negasen a ciertas declaraciones fuesen fusilados. La orden ha sido posteriormente confirma da por el capitán soviético Pa vel Boirov, capturado prisione ro quien ha declarado que di chas instrucciones las habian recibido los oficiales de su regimiento el 27 de octubre pa Ricardo. sado. — EFE.

La situación en

(Viene de la primera página.) toridades francesas for la via diplomática para tratar de hallar una solución a la crisis de el Libano, según ha anunciado en el Parlamento el ministro de Asuntos Exteriores, Selim

El ministro añadió que desde la llegada a Beirut del general Catroux comisario Asuntos Indígenas, se alimen-ta la esperanza de llegar a una pronta solución de la cri-

confianza al Gobierno por su gestión en este asunto. EFE. PAPELESPINTADOS

PRESENTACION DEL ESPEC-TACULO MANOLO CARACOL

Ayer tuvo lugar en el coliseo de la calle Padilla la presentación del formidable conjunto "Circuito Andalucia" que actúa por primera vez en nuestra ciudad. A la cabeza de este espectáculo figura el artista gitano Manolo Caracol en sus creaciones de estampas escenificadas en las cuales ex presa su arte andaluz de una manera maravillosa como él so 10 sabe y puede hacer10; es-ti10 único en el que saliéndo-se de la monotonía del cante apoyado en la silla nos ofrece una serie de belissmas estampas en las que él pone todo el señorio y la gracia de su género que tan elogiado ha sido por la unánime critica madri

Le acompaña el genial Pe pe Pinto al que el público ceu tí ya conocía y al que hizo jus ticia una vez más premiando con cálidas ovaciones todas sus actuaciones que fueron sub rayadas con grandes aplausos No dudamos que Pepe Pin-

to está en la plenitud de fa cultades ya que posee un domi nio absoluto de su repertorio. Además de estos artistas ya

conocidos en su género, queremos hacer resaltar la actuación de otros que sin estar consagrados por su juventud por los grandes publicos, se revelaron como promesas de ver daderos valores; así recorda-mos a Rosita Montero, joven y simpatiquísima cancionista, 1a cual sabe dar a todas sus interpretaciones, la gracia, luz y el donaire especial de la tierra sevillana; al recitalidad y calor expresivo que sa be poner en cuantas poesías 1e escuchamos, ya que el alma popular vibra en él con matices hondamente expresados; a Marisa Mendoza, aristócrata en sus danzas entre las que desta ca de manera especial "Goyes ca", así como la "Danza ritual del fuego", alarde de sensibilidad.

También sobresalen de una manera especial Rafael Ortega, Maruja Heredia, el Fraguero, excelenta humorista Ma nolo "El gaditano" y el Niño

Da a este espectáculo gran realce la orquesta que dirije el maestro Naranjo, popular compositor sevillano, autor de "Los churumbeles", "La niña blanca" y de las estampas es-cenificadas entre las que fue ron muy aplaudidas "Pasa el torero" y el finísimo cuplé "Ro mero de Torres".

En resumen en "Circuito Andelucía" se encuentran en cuadrados artistas de calidad que dan a este espectáculo una rica variedad de arte, variedad y simpatía que el público pre mió con repetidos aplausos.

MOLINA S. L. La Cámara dió un voto de Electricidad jugueteria loza y cristal

Dr. Antonio Vázquez Solana CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrans Orive 13, primero. Teléfono, 5-0-3 Antiguo callejon de la Botica

Pésame del CAUDILLO al general Carmona, por el fallecimiento del Para fusilar a los prisioneros dor Juan Gutiérrez que nos alemanes ministro de Obras Públicas

Madrid, 17 -- Con motivo | ha dirigido asímismo un tele del fallecimiento del ministro grama al doctor Oliveira Sala de Obras Públicas de Portugal ingeniero Duarte Tocheco, el Caudillo na dirigido un telegrama al jefe del Estado por tugués, general Carmona, expresándole su más sincero sen

zar presidente del Consejo de Ministros y ministro de Negocios Extranjero de Portugal transmitiendo el pésame del Gobierno español por la sen sible pérdida que caba de su frir el Gobierno portugués con El Conde de Jordana, mi- el fallecimiento de su ministro nistro de Asuntos Exteriores de Obras Públicas. — CIFRA. ዹዿዹዿዹዿዹዿዿዿዿዿዿዹዿዹዿዹዹዹዹዹዹዹዹዹ

to en el Pacífico

Wáshington, 17. — El capi-tán Williams de 1a aviación

norteamericana ha muerto en

ación bélica en el Pacífico, se

gún comunica a su familia el

El capitán Roberts ha 10-

grado catorce victorias aéreas

sobre 10s japoneses y ocupaba

el segundo puesto en la clasi-

ficación de los ases de la avia

ción norteamericana de com-

bate.—EFE.

Departamento de Guerra,

Los socorros que solicitará la El aviador norteameri-UNRRA para ayuda de Europa cane Willians ha muerv Asia

Atlantic City, 17. - El por tavoz de la UNRRA ha decla rado que probablemente serán solicitados los iguientes soco rros para ayudar en Europa y

Australia 40 millones de dólares; Nueva Zelanda 18; Africa del Sur 12; India 35; Suramérica y Egipto, 45 millones

Se pone de relieve en los medio del citado organismo que estas cantidades son asig nadas a las naciones más pe queñas entre 10₈ miembros de 1a Unrra. — EFE.

Diez quintas de reclu-******************** tas movilizadas en ¿QUIERE V. encontrar en PRIMAVERA sana y Letonia salva la ropa que ahora quarde?

Adquiera Canfolina - Naftalina y con ello librará V. a sus equipos de la polilla.

Uso igual que Naftalina. DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe 12

Teléfono 182

Ventas al por mayor y menor

vilizado 10 quintas de reclutas para luchar contra las fuerzas bolcheviques. La orden de movilización de los indivíduos nacidos entre 1915 y 1924 fué precedida por un acto en la Universidad de Riga organiza do por la Administración autó

noma de Letoniaa. - EFE.

Riga, 17. _ Letonia ha mo

más bonita es la de Torrero donde la altísima moral y ex

celente juego de los andalu-

ces proporcionarán múltiples e interesantes facetas a su pug

En el octavo grupo de la III División se jugarán estos

El Málaga no tiene rival en el torneo. Lo la demostrado plenamente con su rotundo

4-1 de Tetuán. En Cádiz tam-

Ceuta como en Malaga dejó

constancia de ser muy peligro so y de no decaer a través de

los 90 minutos. La conflanza deben dejarla a un lado los algecireños que si quieren ven cer, han de jugar mucho y bien ante esta entusiasta Olim

de Huelva se situaria estupen-

damente. Pero estimamos difí-

cil la empresa. Todos los equi

pos que juegan en casa deben

ganar en etta jornada excep ción, hecha, claro es, y por lo que todos sabemos, lel Hércu les de Cádiz.

El «Ceuta», a Gijón y

PEGUAR.

no con los manicos

H. Cádiz-Málaga. Coria—A. Tetuan. Algeciras—O. Jiennense.

Onuba-Córdoba.

partidos:



¿QUIEN GANARA EL DOMINGO?

El Valencia y el sevilla tienen partidos fáciles en esta jornada mientras que el Castellón habrá de ceder dos puntos al Barcelona en Las Corts

EL CEUTA VISITARA AL REAL GIJON

El Atlético tetuaní se desplaza a Coria y el Algegiras recibe al Jiennense

A. Bilbao Celta. Valencia - Español Barcelona — Castellón. Coruña — A. Aviación. Sevilla — Granada.

Tanto el Valencia como el Sevilla fisnen partidos ráciles en casa. No es de esperar que el Español salga airoso de Mes talla ni que el Granada pueda puntuar en Nervión. La enorme diferencia que separa a visitan tes y visitados no permite de-jar margen a la orpresa, si bien es conveniente no otvidar esa reacción operada en los úl timos partidos en que intervi no el cuadro españolista, que puede conducirlo nasta un le-sultado bastanto airoso frente a los merengues levantinos.

No es de esperar tampoco que en San Mamés sigan produ ciéndose resultados alarmantas. Pese a su último triunfo sobre los madridistas el Celta sigue dando la sensación de equipo débil e incapaz de gran des empresas. No es de aguar dar se confie el Atlético, cuya deficiente puntuación servirá para decidirlo a tomarse una cumplida revancha que, en for ma de goleada, seguramente encajarán los célticos.

Muy interesante el encuentro de la Creu Alta, donde se ve rán frente a frente los anti-guos segundos divisionistas. Da rá oc sión a una pelea muy movida y empeñada. Las venta jas corren del lado catalán. Pese a las buenas actuaciones donostiarras de estas ultimas jornadas no creemos que el on ce realista consiga aqui lo que otros equipos de mayor fuste experiencia hubieron de

OTRA DIRECTIVA QUE DIMITE

LA DEL RANADA

Granada 17. - La junta directiva en pleno del Granada C. F. ha presentado su dimi-sión a la Federación Regional Sur con el carácter de irrevocable, a consecuencia de las ultimas actuaciones del equi-

Jerez Quina. R. Ruiz y Hermanos.

· Aguas de Garabaña

guas de Fuente Salud - Málaga. Aguas de Verin-Cabreiroa Aguas de Mondariz.

Pape es ue envo ver, estracilla, manila, colores

VENTAS AL PORMAYOR Y MENOR DROGUERIA UNIVERSAL

Ge era Yagüe 12.

Para la octava jornada de abandonar: el logro de los dos puede ser un "hueso" para el Liga hay señalados estos partidos en su Primera División:
Sabadell—R. Sociedad.

Madrid—Oviedo.
A. Bilbao—Celta.

abandonar: el logro de los dos puede ser un "hueso" para el Zaragoza, el Valladolid para nada está sin duda en Las Corts. El "Barsa" recibe al la Cultural Leonesa. La pelea más bonita es la de Torrero de los dos puede ser un "hueso" para el Zaragoza, el Valladolid para nada está sin duda en Las Corts. El "Barsa" recibe al la Cultural Leonesa. La pelea más bonita es la de Torrero todos 10 medios a su alcance no abandonar el surco de victo rias sorprendentes. Esta vez su ponemos que sus esfuerzos han de resultar baldios. El cuadro catalán. además de ser uno de los mejores equipos españoles del momento tiene en este en cuel ro la oportunidad de acer carse aun más al primer pues to de la clasificación, y no creemos la desaproveche. Máxi me cuando, algo dolido por su primera derrota en el Métropolitano saldrá dispuesto a borrar la mala impresión que bién ganará, alejándose aún más de sus seguidores. Partido muy bonito el de Algeciras, cuyo titular recibe a una Olím pica de Jaén que realiza un buen fútbol y que tanto en Cauta como a la factoria de aquel revés causó en sus partidarios e incondicionales ofre ciéndole a camoio una de sus más brillantes victorias.

Es también muy destacado el partido de Riazor, donde el At lético Aviación puede sacar provecho a esa evidente descomposición del Deportivo cuando juega ante sus partida rios y en su terreno. Y el de Chamartín, donde un Oviedo magnifico que esta temporada atraviesa una sed alarmante de goles, intentará triunfar so bre un Madrid bastante irregular, que no acierta a ser lo que de él se esperaba. El triunfo de ovetenses y aviacio-nistas situaria a estos a un solo punto de valencianos y sovillistas, teniendo detrás detras. también a un solo punto a barcelonistas y casteconenses, por lo que la lucha por el pri mer puesto habría de adquirir un extraordinario interes y apa sionamiento.

En Segunda División se jugarán estos encuentros:

Osasuna—Arenas Constancia-Betis Zaragoza—Xerez. Murcia-Valladelid. C. Leon sa-Hercules Alcoyano-Baracaldo. R. Gijón-Ceuta.

Osasuna, Alcoyano v Gijon pueden vencer à sus rivales de esta jornada El primero con algunos apurillos y los segun dos con relativa facilidad, da do el mai instante que atra

lucha se nos ofrece bastante

Bulga En la mañana de hoy emviesan baracaldeses y ceuties. En los demás encuentros la

prenderán su viaje hacia Gijón los jugadores que ntegran el equipo titular que, como es incierta y sobre todo, muy con traria al prodestico. Fl Betis próximo en El Waliano frente traria al prodestico. Fl Betis próximo en El Waliano frente traria al prodestico. Fl Betis próximo en El Waliano frente traria al prodestico. Fl Betis próximo en El Waliano frente traria al prodestico. Fl Betis próximo en El Waliano frente traria al prodestico. Fl Betis próximo en El Waliano frente deseamos a nuestros re... (Altos de la Academia de Meal conjunto asturiano, en par tido correspondiente a la Se-gunda División de Liga.

Los jugadore, que se desplazan son 103 siguientes:

zan son 103 siguientes:
Comas, Ortega Perico, Carrasco, Rosado, Japón, Gil,
Abad Talavera, Bernal, Oramas, Guillermo y Morla, quie
nes irán acompañados del entrenador Sr. Ariagi y del delegado señor Gon. Aliz Lezana.

The ver cellebrado el enevien.

Una vez celebrado el encuen RSAL
Teléfone, 182

tro de El Molinon, la embajado ceuti se trasladará a Cas
tro Urdiales donde permanecerán tres días en espera del
encuentro que el día 28 juga-

l Hasta dentro de unos dias no se sabrá la nueva directiva del titular

Interinamente se encargan del c'ub los señores Alfón y González Revilla

sonaron algunos nombres en las últimas cuarenta y ocho horas, nada hay aún con res-pecto a la nueva directiva del equipo titular. Se celebraron reuniones, se parajaron nombres, y... nada más. Es posi-ble que aquella no se conozca hasta dentro de unos días. Quizás hasta que dos caracterizados deportistas regresen del viaje que actualmente reali-zan por la Peninsula, pues se quiere contar decididamente con la colaboración de am-

Pase a la insistencia con que que den posesión de sus car-maron algunos nombres en gos a los que sustituyan a los dimitidos.

Todo ello, claro es, no es obstáculo para que se esté tra bajando de firme y para que sa tengan ya aseguradas algu nas colaboraciones que han de resultar eficacismas, y que una vez ilegado el momento, pesarán a ser de la directiva de nuestro primer club balom

Pero en concreto, repetimos, no hay nada. Hay que reves-tirse de un poco de paciencia Mientras todo esto sucede y al objeto de no dejar sin dirección a la sociedad, se ha en cargado interinamente de la presidencia de la misma don Isaac Alfón continuando tam bién interinamente en su pues to de tesorero don Pedro González Revilla, que serán los futbol ceutí.

La Delegación Nacional de Deportes concederá diversos troleos y premios anuales a las sociedades deportivas que mas se lo merezcan

Madrid, 17. — En la última memoria del atleta caido don reunión el Comité Directivo Fernando García Doctor para de la Delegación Nacional de premiar a la personalidad de Deportes adoptó entre otros los siguientes acuerdos.

Trofeos anuales. _ Fueron organizados los siguientes tro feos que con carácter de anual concede 1a Delegación de De portes: Copa "Stadium" destinada a premiar a las socieda des deportivas que más se ha-yan distinguido dentro de las nacionales durante el año por su labor en el fomento del deporte; "Copa Barón de Güell" para premiar al atleta o deportista español más des papeleta para tacado en el año por su actua ción deportiva nacional o internacional; "Copa Hermosa", en memoria del atleta capitán don José Hermosa", en memoria del atleta capitán don José Hermosa, para premiar la labor más destacada de un organismo deportivo oficial; Copa "García Doctor" en la peleta de la Balompedica en capaz de arranea de Huel

futbolístico

rán en San Mamés (Bilbao) contra el Aranas de Guecho, celebrado el · lal legresará a nuestra ciudad.

presentantes.

más relieve en la labor direc tiva o protectora del deporte. Además se concede el premio Delegación Nacional de Depor tes para 10s escritores y perio distas deportivos.—ALFIL.

**************************** ARA SE HA QUEDADO SIN RIVAL

Gascón se ha Jesionado en un entrenamiento

Madrid, 17. - Gascón se ha lesionado en un entrenamiento de modo que no se podrá ce-lebrar el anunciado combate contra Ara en Earrelona. Los organizadores de la gran velada pugilistica buscan aho

ra a su sustituto, de forma que el interés de la próxima reunión no pierda en 10 más minimo.-ALFIL.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

casa mas surtida **Ultimas** novedades

CLASES DE contabilidad

Queda abierta 1a matrícula para 1a_S clases de CONTABI-LIDAD GENERAL que empe-zarán el primero de Diciembre próximo en

FALANGE ESPANOLA, 23-2.º canografía Sánchez)

La pluma estilográfica americana de calidad Venta exclusiva en

Ceuta - Tetuán - y - Larache

Casa Ros

ALGECIRAS AL DIA | Jetatura Territorial de Falange Española Tradicio-nalista y de las 3.0.4.8. en el Norte de Africa

Arista de la ciudad

Existen en Algeciras edificios céntricos que por la am-plituo de sus fachadas son uti lizados por toda clase de anun ciantes para pegar en ellos sus

Esto es un caso lamentable máxime cuando casi todas esas fachadas están en el centro de la ciudad y comunican al edificio un estado deplorable como de apridono e edad. No cre mos que sea necesario colocar el consabido letrero "se prohibe fijar carteles" pues por esas mismos anuncian tes debia tenerse en cuenta el repto a la propiedad aje na y no ensuciar y estropear así las facnadas Más como por otra parte ellos dirán que necesitan anunciar sus géneros creemos que to más indicado seria que se señalasen por las autoridades aquellos sitios en que debieran colocarse esos cartelones y en ltime térmi-no al igual que en otras ciudades, tener una; marcos de hierro en los que se obligaran a colocar aquillos anuncios y de esta manera ganaria la ciu dad en limpieza y se evitaría la pesadilla de muchos propie-tarios cuando llega la época estival y proceden al revoco de las fachadas. BAILE EN EL CASINO

El pasado domingo se cele-bró en el Casino de Algeciras baile que estuvo bartante animado por selecta concurren

Parece ser que este será el primero de los que durante este invierno se piensan dar en nuestra primera sociedad orga nizados por el elemento joven de las mismas, para así hacer más llevaderas las largas jor nadas invernales de los días de

DE LA SOCIEDAD LINARES-RIVAS

Nos llegan noticias de que van muy adelantados los ensa yos que está realizando esta so ciedad de una obra de Muñoz Seca, que se piensa poner en escena en facha breve y cuyo fin será benéfico.

No dudamos que será un évi to artístico el que alcanzarán ya que el cuadro artístico está formado por veteranos y bue-nos aficionados locales, sien-do casi en su mayoría los mis mos que antiguamente formareforzados ban esta Sociedad. por otros nuevos elementos pro metedores en el dificil arte es

Oportunamente daremos a conocer la obra así como sus reparto.

SEPELIO El martes a las cuatro de la tarde se verifico el acto de THE CONTROL OF THE CO

CARTELERA

CASINO CINEMA

Para el jueves día 18 de noviembre on deje de admirar en el

SIEMPRE MUJERES

conducir a su última n.orada | nor y cariño los colores el cadáver de la cinora dona Antonia ciavijo Roncero, tía de nuestro particular amigo don Félir Clavijo, a quien des de estas lineas enviamos nues tro sentido pésame.

DE FUTBOL

En el partido del próximo domingo estra ya el terreno de ju go de Algeciras en perfectas condiciones de poder ac tuar en él ya que actualmen te, después del relleno de carbonilla que se le ha echado, se está procediendo a recubrir la de zahorra fina allanandolo mediante rulos, quedando así el terreno liso y suave.

Ahora después de esto, solo espera la afición de su equipo una buena tarde de fútbol vencer en el próximo encuentro, pues aún no es tarde para poder enmendar las desgra ciadas actuaciones pasadas y hacer un papel airoso en la se gunda vuelta.

Solo esperamos que los juga dores en los próximos encuen tros pongan de su parte todo 10 posible por defender con ho el 417.

u

nuestro titular ya que la afi-ción los sigue con gran fervor deportivo y las alienta a no desmayar. Si unimos a esto el calor con que sus directivos han tomado la irección del club poniendo de u parte mo haterialmente todos ral puade ser, como decimos más arriba enmendar esas desgraciadas actuaciones y coger to-davia un puesto destacado en la clasificación.

Ese empate de La Linea, 10grado a fuerza de lesón y cora je, 1es debe sarvir de estimulo de, les debe sarvir la estimito a nuestros jugadores y jugar to dos los encuentros de la misma forma, que si asi se pierde un partido no por ello la afición decaerá, pues hay partidos que se pierden por mala suerte, y la afición lo comprende y sabe cuando debe cen suera una mala conación. surar una mala actuación.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado 1 día 16

Italia del Sur. - La jorna

da ha sido de calma en el conjunto del frente si se ex-

ceptúa un ataque 'ocal fraca-

sado que realizaron las tropas

hindúes en el sector oriental

perdió ayer nueve viones, seis de ellos en el curso de un ataque fracasado contra uno

de nuestros convoyes.

población civil.

En el mar Egeo el enemigo

Una formación de bombar-

deros norteamericanos realizó

ayer ataques contra el territo

rio noruego señalándose pér-

En el curso de este ataque

y de alguna neursión contra

Francia las fuerzas de defen-

sa antiaérea derribaron trece

aparatos enemigos en su ma-

yoria cuatrimotores. Los avio-

nes británicos en vuelo de hos tigamiento han arrojado algu-

nas bombas sobre el oeste de

Alemania durante la tarde de

···

12

didas considerables entre

DIARIAMENTE

PARTE

(Viene de la primera)

Más al norte en la región

de Korosten están en curso en carnizados combates.

A ambos lados de Gomel el enemigo ha reanudado sus fuer

conseguir una penetración.

ataques encaminados

En tanto que en el espacio

de una brecha abierta al sur-

oeste de Gomel se libran aún intensos combates, el otro ata que del adversario ha sido re-

chazado en algunos puntos me diante encarnizados combates

Al oeste de Smolensko el ene

migo no ha tenido ningún éxi |

to que apuntarse en la tercera

jornada de la gran batalla de

Los bolchevique, se han lan zado al asalto con fuerzas su-

periores numéricamente ha-

biendo sido rechezados en san-

grientos combates. Los desta-

camentos enemigos que irrum, pieron en nuestras lineas han

sido rechazados en un contra

Al noroeste de Smolensko y en la región de Nevel ha per sistido la fuerte presión ene-

miga contra nuestras posicio-

a corta distancia.

ataque inmediato.

rios del Cáucaso.

ofrece a su distinguida clientela un modelo diferente en sus existencias a

PRECIOS IMPOSIBLES DE COMPETIR

Emilio Santacana, 5. - Algeciras

PROGRAMA DE LOS ACTOS QUE TENDRAN LUGAR EN ESTA CIUDAD EL PROXIMO DIA 20 DE LOS CORRIENTES, EN CONMEMORACION DEL ANIVERSARIO DE LA MUERTE DE NUESTRO FUNDADOR JOSE ANTONIO PRI-MO DE RIVERA

Frente de Juventudes, se doblará a muerto, hasta las 7'40

A esta hora se encontrarán los camaradas del Frente de Juventudes ante la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, en donde el Delegado Lo cal de este Servicio leerá párrafos del testamento de José

Desde 1a terminación del acto anterior, será montada una guardia ante la lápida de José Antonio Primo de Rive-ra en la fachada de la iglesia. por las Falanges Juveniles de Franco, la cual permanecerá montada hasta el toque de Oración.

A las 11 de la mañana so-1emne funeral en la Iglesia de Nuestra Señora de 1as Victorias, con invitación de las autoridades militares, civiles y jerarquias territoriates del Movimiento y comarcales

A la terminación del fune-ral, tendrá lugar el acto de colocación de coronas ante la 1ápida de José Antonio, al igual que en años anteriores A este efecto, 1 Frente de Ju ventudes cubrirá la carrera desde la Plaza de Muley el Mehdi hasta el Pórtico de la iglesia

Terminada la colocación de las coronas por las representa

Desde el amanecer y por el ciones de los diferentes organismos oficiales y particulares desfile del Frente de Juven-

desfile del Frence de Juven-tudes ante S. E. el Alto Co-misario y jefe territorial, A las 7 de la tarde y en el Hogar Sindical, sito en la ca lle Cónsul Morphi Santo Ro-sario, al que asistirá la Sec ción Femenina, quedando in vitadas rodas las Jerarquias territoriales apmarcales y loterritoriales, comarcales y 10cales del Movimiento, así como afiliados y público en ge

A continuación del Santo Rosario, las Falanges Juveniles de Franco formarán nuevamen te ante la lápida de José An tonio, con una corona a la usanza de los Campamentos. Será dado el toque de atención y doblada la rodilla en tierra se rezará la Oración del Campamento y un Padrenuestro, ofrendándose la corona.

Por el delegado local del Frente de Juventudes, se dará el grito de José Antonio Pri-mo de Rivera ¡Presente! Se tocará Oración, y se da

rán por terminades los actos. Por Dios, España y su Revo lución Nacionalsindicalista.

Tetuán 9 de noviembre de

EL JEFE TERRITORIAL, D., EL SECRETARIO TE-RRITORIAL

El rey faruk de Egipto sigue hospitalizado

E1 Cairo, 17. -- E1 rey Faruk sigue guardando cama en el Hospital militar británico a donde fué conducido después de su accidente. El estado del monarca es satisfactorio. Como quiera que el rey no po-drá inaugurar la :esión del Parlamento el próximo jueves 10 hará en su lugar el heredero del trono principe Moha-

Para amparar los derechos de los cultivade-

Madrid, 17. — En el último Consejo de Ministros a propues ta del de Agricultura se acordó pasar a las Cortes un pro-yecto de lev dictando normas de plena garantía para la eje cución del proyecto de ley de 23 de julio de 1942 en 10 relativo al amparo de os dere- med Alí. - EFE. chos de los cultivadores direc | tos y personales. -- CIFRA. HINE HEREINER HEREINER

Disposiciones oficiales

Madrid, 17. — El Diario Oficial del Ministerio de Marina,

Pasan designados a la inspección general de Infantería de Marina y Cuartel de Instrucción del Departamento de Cádiz el comandante del Cuer po don Juan Pérez Hernández y el capitán de la Escuela de Infantería de Marina, den Rafael Duarte Blanco, respectivamente. — CIFRA.

Tosé M. Borrás é Hilos S.L.

Almacén de vinos, aceites y alcoholes.

Fábrica de aguardientes. Calvo Sotelo, 20

Torrefacción de cafés.

Aprenda contabilidad por correspondencia y en pocas semanas, a poco coste, se capacitará para conseguir un magnifico em-pleo. Decidase enseguida.

APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos te permiten estudior sin sofii de su coso- contabilidad e calcula mer centri e correspondencia comercial e costura e albañileria e decaracion

BAEZA HERMANOS

CASA EN _

CEUTA - TETUAN -L/RACHE

Ferreteria. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

Anuncio

CONCURSO

Necesitando un Cuerpo de e Territorio, Adquirir 1as esta Territorio. prendas y efectos que se citan, En el duro combate defensi vo del itsmo de Perekop se se anuncia el portuno con-curso, pudiendo dirigirse los han distinguido especialmen-te dos batallones de voluntamandancia Militar de Ceuta, donde les informarán sobre las condiciones de este concurso y residencia del Cuerpo a

que pertenece.
PRENDAS QUE SE CITAN 1.300 Camisas 6.700 Calzoncillos auropeos 1.000 Toallas 1.000 Fajas 2.000 Alpargatas 40.000

Dr. Juan Martínez Higuera Birector, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

SOMETHINGS. ATRASADO: SUSCRIPCION: CEUTA Y MARBUECOS as Trimos

DIRECTION - REDACOR -ADMINISTRACION Y TALLER GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMBER

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN SENERAL

DIRECCION - REDACCION

Burgos, 17. — Se ha tribu tado un entusiasta recibimiento a los voluntarios de la División Azul que regresan del frente ruso.

En la estación les espera-ban las autoridades, jerar-quias, representaciones eclesiásticas del Ejército y Corporaciones

Los andenes estaban enga-lanados con gallardetes y colgaduras

A las nueve menos cuarto de la noche entró el convoy. El numerosisimo público prorrumpió en exclamaciones vitores a los voluntarios.

Las fuerzas que rindieron honores desfilaron ante las au toridades

Mañana saldrán para sus espectivas residencias - CI-

¿Cesará Giraud en el mando de las tropas "libres" francesas?

Londres 17. —La posibili-dad de que el general Giraud cese en el puesto de comancan te jefe de las fuerzas francesas causa nuevas dificultades al Comité francés, dice al corresponsal de Reuter en Argel.

Añade que varias veces ha presentado la dimisión y otras tantas la ha retirado. Su posición, dice, ha sido discutida imparcialmente por el Comi-

Giraud ha protestado enérgicamente contra la depuración del Ejército que afecta a 15 oficiales y jefes entre los que figuran dos generales en 1a reserva.

En los medios políticos fran ceses se sabe que el comité no quiere que Giraud cese en sus funciones de comandante las tropas. - EFE.

Burgos dispensó un en-El aeródromo de Bavo, en Nueva voluntarios de la Guinea, fué atacado por los aviones

Melbourne, 17. — El comu nicado aliado del suroeste del Pacifico dice:

"Nueva Guinea holandesa .--Babo. - Aviones aliados bom bardearon durante la noche pa sada el aeródromo de Babo y el pueblo de Kaimana, provo cando grandes incendios y des truyendo dos bombarderos así como otros cuatro probablemente que se encontraban en

Bismarck. — Un avión de re conocimiento bombardeó a un mercante enemigo de nueve mil toneladas en el canal de San Jorge.

El barco se vió forzado a embarrancar en la costa de Nueva Irlanda". — EFE.

MERCANTES JAPONESES ATACADOS

Cuartel Aliado en el Pacifico suroeste. 17.—Un gran mer acnte nipón ha sido hundido y otro avenado en aguas de Ra bault por la aviación norteame ricana, según se anuncia oficialmente.

En aguas de Nueva Irlanda un tercer mercante se vić for zado a embarrancar.

En 10s combates aéreos de ayer fueron derribados 20 cazas nipones.-EFE.

El camarada Valdés regresó a Madrid

Madrid, 17. — El vicesecre tario nacional de Servicios, ca marada Valdés, llego anocha a Madrid de regreso de su viaje a Bilbao. - CIFRA

jefe y que los aliados compar ten este punto de vista y diver sas representaciones le han pe dido que continúe al mando de

dos enviaban al Pacifico sud tranjero.-EFE.

ATAQUES AEREOS ALIADOS LA APORTACION YANQUI A oeste lo menos el cinco por A VARIOS PUNTOS LA GUERRA DEL PACIFICO ciento de sus ecuhsos bélicos Cuartel Aliado en el Pacífi-co suroeste, 17. — El portavoz aliado, coronel bilier, ha de-clarado que log Estados Uni-nes de material bélico al ex-

Ejercicios tácticos de Arti-

llería en Madrid

Tuvieron lugar ayer, bajo la presidencia del papitán general de la primera región

Mérida, 17. — A las cuatro y media de la tarde de hoy el capitán de la primera región militar presencio los ejer ciclos tácticos desarrollados por el Regimiento de Artilleria número 12.

En el kilómetro 340 de la carretera de Madrid a Badajoz se insta1ó el puesto de mando en el que se situaron el capi tán general Saliquet, los ge nerales Huguet y Gil de Aré-valo, coronel del Regimiento FRA.

Los ejercicios consistieron en un despliegue efectuado por cinco grupos que componen el Regimiento. Las fuerzas nicia-ron el movimiento a las cua tro y media de la tarde y poco antes de las cinco las distintas baterías quedaban empla zadas. Inmediatamente quedo montado el enlace elefónico de los distintos grupos. -CI-

CHERTHER HERETHER HERETE EN THE CHERTHER HERETE HERETE HERETE

Madrid, 17. — El secretario rada Carlos Alvear; el conse-nacional de provincias, camajero nacional y director de Arquitectura señor Muguruza y la jefe del Departamento de Doctrina y Estilo de la Sección Femenina camarado Luisa Maria de Aramburu, han emprendido el viaje hacia Ali cante con objeto de ultimar detalles para que comiencen inmediatamente las obras de 1a Casa Prisión de José Anto-

Las obras, por disposición del ministro secretario gene-ral del Partido, serán patro cinadas por la Delegación Na cional de Provincias en colabo ración con la Jefatura Provin cial de Alicante. — CIFRA

en EL FARO

Jerarquías nacionales En torno a la entredel Partido, a Alicante vista de los presidentes de Paraguay y Bolivia

Buenos Aires, 17 — E1 dia rio "La Prensa" comenta 1a entrevista celebrada por los presidentes del Paraguay y Bo livia en la frontera común, afirmando que tal cordialidad entre los dos pueblos que lu charon como enemigos en otro tiempo constituye la hermosa prueba del espíritu de solida ridad continental.

Las dos naciones, dice, rea-lizan un esfuerzo común para allanar las dificultades deriva_ das de su posición geográfica sin salida al mar y solicitarán tarifas económicas de los ferro carriles de Argentina para su intercambio comercial en tran

Imposición de la Medalla de Excautivos a un niño de siete años

ESTUVO PRESO EN TERUEL Y VALENCIA

Zamora, 17. -- En el gobier no civil se ha celebrado el ac to de imponer la insignia de ex cautivo al niño Rafaelito Pamplona y Gil de Berna, hijo del gobernador civil de la provincia.

Al acto asistieron varias personalidades. El niño Rafae lito tiene siete años de edad y sufrió cautiverio en 1a zona roja, soportando el esedio en el seminario de Teruel donde resultó herido.

Ocupada por los rojos la ciudad, fué trasladado a la cár cel de Valencia. Está en pose sión además de la medalla de Sufrimientos por la Patria.— CIFRA.

REPRESENTATION OF THE PROPERTY OF THE PROPERTY

El capitán general de la primera región en

Mérida, 17. — El capitán general de la primera región, teniente general Saliquet, ha llegado al mediodia procedente de Madrid, acompañado de sus ayudantes, del general je fe de Estado Mayor del Cuerpo de Ejército.

En unión del jefe de la 12 división revistó las fuerzas del Cuartel de Artillería y recorrió las dependencias del Cuartel

Por la tarde presenciará las maniobras desarrollada, por todo el regimiento de Artilleria. — CIFRA



Anoche en el Iris, de Tetuán

García, Morales y Almeda vencie- Anuncie ron por k. o. a sus rivales

La espectación que los com y merecido k.o. primero de su bates de esta noche habían des historia pugilística pertado se tradujo en un llena zo. Desde antes de la hora anunciada, el salón Iris se en contraba repleto de un gran número de aficionados ávidos de presenciar las sensacionales peleas del programa. En el combate de fondo se nos presentó una vez más ei magnifico púgil catalán García que aceptaba el reto — tal vez segundo para que, al fin, en precipitado — del novel púgil el tercero tras una débil reac local Bernardo. El hasta non imbatido Bernardo ha dejado de serlo esta noche confirman do una vez más García sus magnificas cualidades. Comen zó el combate atacando el tetuaní con dureza y llegando en repetidas ocasiones a su contra rio quien a su vez replicó con golpes de izquierda y derecha terminando el asalto igualado. En el segundo, tras una serie de golpes al estómago, Bernardo cae a 1a 1ona por más de la cuenta, siendo declarado

En el combate de semi-fondo y con carácter de revancha saltan al ring Morales y Bel trán Santos en el límite de los plumas. A poco de sonar el gong se nota una amplia superiioridad de Morales que hace caer por la cuenta de tres a su rival en el primer asal-to, nivelándose la pelea en el ción de Santos, Morales alcan zará el rostro de su rival haciéndole caer por mucho más de la cuenta. Vencedor Morapor k. o.

En la segunda pelea de la noche. Daniel que demostró una vez más su pleno conoci miento del deporte pugilistico hizo abandonar a López en el segundo asalto tras una soberana paliza.

En el combate preliminar Almeda derroto por k. o. a Del Moral en el primer asalto tras una fea y antideportiva lucha. vencedor García por un limpio Arbitró con acierto Ben Azus.

DE



En las costas griegas los soldados alemanes montan su permanente vigilancia, al lado de sus tiendas bajo os olivos,